



PRESSEMITTEILUNG

Internationale Strahlkraft: In Couture by Kiwi aus Istanbul wird offizieller Fashion-Partner der Wedding King Awards 2025

Köln, Oktober 2025 – Die Wedding King Awards 2025 setzen ein neues, internationales Statement: In diesem Jahr präsentiert sich der renommierte türkische Designer In Couture by Kiwi, unter der Leitung von Muhammet Salka aus Istanbul, als offizieller Fashion-Partner des großen Finalabends in der Flora Köln.

Mit seiner luxuriösen und zugleich modernen Handschrift gilt Muhammet Salka als einer der spannendsten Namen der internationalen Abendmode. Seine Kreationen verbinden auf kunstvolle Weise Couture-Tradition mit moderner Eleganz – und stehen damit perfekt für den Anspruch der Wedding King Awards, Qualität, Stil und Leidenschaft zu vereinen.

In diesem Jahr hat In Couture by Kiwi die Hauptmoderatorin der Awards, Beatrix Schmiedel, mit einer seiner exklusiven Kreationen ausgestattet. Schmiedel, die seit Jahren das Gesicht der Wedding King Awards ist, trägt damit nicht nur Mode, sondern auch ein sichtbares Zeichen für internationale Verbundenheit und kreative Zusammenarbeit.

„Ich bin unglaublich stolz, an diesem besonderen Abend ein Kleid von In Couture by Kiwi tragen zu dürfen“, sagt Beatrix Schmiedel. „Muhammet Salkas Entwürfe haben eine außergewöhnliche Ausstrahlung – sie vereinen Stärke, Weiblichkeit und Eleganz auf eine Weise, die mich tief beeindruckt. Diese Partnerschaft ist für mich eine große Ehre.“

„Die Wedding King Awards stehen für Glanz, Gefühl und Qualität – genau wie die Mode von In Couture by Kiwi“, so Schmiedel weiter. „Dass ein internationaler Designer aus Istanbul Teil unserer Show wird, zeigt, wie sehr unser Event über die Grenzen Deutschlands hinaus wahrgenommen wird. Ich bin voller Dankbarkeit und Freude über diese Zusammenarbeit.“

Auch Veranstalter Benny Schmidt, Gründer von Be A Star Productions und Initiator der Wedding King Awards, betont die Bedeutung dieser Kooperation:

„Starke Partnerschaften sind das Fundament jedes erfolgreichen Events“, so Schmidt. „Mit In Couture by Kiwi gewinnen wir nicht nur einen modischen, sondern auch einen emotionalen Partner, der unsere Vision teilt – nämlich Menschen zu berühren und Momente zu schaffen, die in Erinnerung bleiben. Ich danke Muhammet Salka und seinem Team herzlich für das Vertrauen und die großartige Zusammenarbeit.“

Die Wedding King Awards feiern am 19. Oktober 2025 in der Flora Köln ihr siebtes Finale. Rund 700 Gäste aus der gesamten Hochzeitsbranche werden erwartet, um gemeinsam die besten Dienstleister:innen Deutschlands zu ehren – eingebettet in eine spektakuläre Show mit Musik, Licht und Emotionen.



Mit der Kooperation mit In Couture by Kiwi unterstreichen die Awards ihren Anspruch, kreative Exzellenz und internationale Eleganz zu verbinden – und zeigen einmal mehr, dass die Hochzeitsbranche auch modisch auf höchstem Niveau spielt.

Über In Couture by Kiwi

In Couture by Kiwi wurde von Designer Muhammet Salka in Istanbul gegründet und steht für luxuriöse Abendmode mit einer klaren Handschrift: modern, sinnlich und detailverliebt. Seine Entwürfe werden weltweit getragen und vereinen handwerkliche Präzision mit zeitloser Eleganz.

Über die Wedding King Awards

Die Wedding King Awards wurden 2018 von Be A Star Productions ins Leben gerufen. Sie gelten heute als wichtigste Auszeichnung der deutschen Hochzeitsbranche und zeichnen jährlich die besten Dienstleister:innen aus.

Veranstalter

Be A Star Productions | Benny Schmidt
www.weddingkingawards.de

Pressekontakt

Be A Star Productions | Benny Schmidt
produktion@wedding-king-awards.de
0176-848 92 480

Please see english Version below



PRESS RELEASE

International Elegance: In Couture by Kiwi from Istanbul Announced as Official Fashion Partner of the 2025 Wedding King Awards

Cologne, October 2025 – The Wedding King Awards 2025 are stepping onto the international stage with a dazzling new partnership: this year, renowned Turkish designer In Couture by Kiwi, led by Muhammet Salka from Istanbul, joins as the official fashion partner of the grand finale at the historic Flora in Cologne.

With his luxurious yet contemporary aesthetic, Muhammet Salka is recognized as one of the most captivating names in international eveningwear. His designs masterfully merge haute couture tradition with modern sophistication – perfectly reflecting the Wedding King Awards' values of quality, style, and passion.

For this year's gala, In Couture by Kiwi has designed an exclusive gown for Beatrix Schmiedel, the longtime face and main host of the Wedding King Awards. Schmiedel, who has been at the heart of the show since its inception, wears not only couture but also a symbol of international collaboration and shared creativity.

"I'm incredibly proud to wear a gown by In Couture by Kiwi for such a meaningful evening," says Beatrix Schmiedel. "Muhammet Salka's designs carry a rare energy – they combine strength, femininity, and elegance in a way that deeply moves me. This partnership is an absolute honor."

"The Wedding King Awards stand for glamour, emotion, and excellence – just like In Couture by Kiwi," Schmiedel continues. "Having an international designer from Istanbul as part of our show highlights how far our event has reached beyond Germany's borders. I'm truly grateful and excited about this collaboration."

Event founder and producer Benny Schmidt, CEO of Be A Star Productions and creator of the Wedding King Awards, also emphasizes the importance of strong partnerships:

"Powerful partnerships are the foundation of every successful event," says Schmidt. "With In Couture by Kiwi, we've gained not just a fashion partner but a creative ally who shares our vision – to touch hearts and create unforgettable moments. My heartfelt thanks go to Muhammet Salka and his team for their trust and collaboration."

The Wedding King Awards will celebrate their seventh edition on October 19, 2025, at the Flora Cologne, welcoming around 700 guests from across Germany's wedding industry. The event honors the nation's top wedding professionals in a spectacular evening of music, light, and emotion.

This partnership with In Couture by Kiwi underscores the Awards' ongoing commitment to combining creative excellence with international elegance – and proves once again that the wedding industry can shine as bright as any runway.

**About In Couture by Kiwi**

Founded by designer Muhammet Salka in Istanbul, In Couture by Kiwi is synonymous with luxurious, handcrafted eveningwear defined by modern sensuality and meticulous attention to detail. Worn by women around the world, his creations blend artisanal craftsmanship with timeless sophistication.

About the Wedding King Awards

Established in 2018 by Be A Star Productions, the Wedding King Awards have become Germany's most prestigious recognition for wedding industry excellence, honoring outstanding professionals across all creative disciplines.

Organizer

Be A Star Productions | Benny Schmidt

www.weddingkingawards.de

Press Contact:

Be A Star Productions | Benny Schmidt

produktion@wedding-king-awards.de

0176-848 92 480